

## Policía de Mexicali y la U.S. Border Patrol, Sector El Centro, California UNEN ESFUERZOS PARA UNA FRONTERA SEGURA



### CARITO LÓPEZ, CONCLUYÓ LA MAESTRÍA EN EDUCACIÓN

La Licenciada en Ciencias de la Comunicación **CAROLINA LÓPEZ REYES**, ahora Maestra en Educación, informó a través de sus redes sociales que después de dos años concluyó la Maestría en Educación y que el próximo 15 de febrero será su evento oficial de graduación en Chihuahua. En esta foto, en un pasillo del Congreso del Estado, donde colabora en el área de prensa y relaciones públicas, en el equipo de la diputada **ALEJANDRINA CORRAL**. ¡Muchas felicidades por este logro, CARITO!



Con el objetivo de fortalecer la seguridad regional y enfrentar los desafíos migratorios actuales, la Dirección de Seguridad Pública Municipal de Mexicali y la U.S. Border Patrol Sector El Centro, han reforzado su alianza estratégica.

En una reciente reunión en El Centro, California, el jefe de la Patulla Fronteriza, **GREGORY K. BOVINO**, y el director de Seguridad Pública Municipal de Mexicali, **LUIS FELIPE CHAN BALTAZAR**, reafirmaron el compromiso de trabajar de manera conjunta para garantizar la seguridad en ambos lados de la frontera.

Ambos mandos acordaron intensificar los operativos binacionales, como patrullajes conjuntos, intercambio de inteligencia y acciones para mejorar la calidad de vida de los residentes de la región. **CHAN BALTAZAR** agradeció el apoyo de la U.S. Border Patrol y destacó que esta colaboración, impulsada por la presidenta municipal **NORMA BUSTAMANTE**, es fundamental para enfrentar los retos actuales y garantizar un futuro más seguro para Mexicali.

**MEXICALI.-** Funcionarios del Poder Judicial del Estado de Baja California le hicieron al vivo y se negaron a reinstalar en su cargo de titular de la Contraloría a **CLARA PALACIOS**, a pesar de haber sido amparada por la justicia federal.

**CLARA**, quien es de la vieja guardia en ese poder fue despedida hace tres años, lapso en el cual ha librado una tremenda batalla jurídica, de modo que la justicia federal ordenó el pago de salarios caídos y la reinstalación. Ayer debió haber sido incorporada a su nuevo cargo, pero en el Poder Judicial les valió gorro el amparo. Se cree que la instrucción de no reinstalarla, fue tomada por el Consejo de Administración (antes Consejo de la Judicatura) del Poder Judicial, así que no hay que descartar que “El Teporocho”

**FRANCISCO JAVIER TENORIO ANDÚJAR**, en su calidad de nuevo consejero ya ande haciendo de las suyas. **CLARA** es contadora de la vieja guardia en el Poder Judicial. Es muy estimada y tiene fama de honrada. Y tanto que cacarean en ese poder la administración de la justicia con perspectiva de género. En casa de herrero, azadón de palo.

Algo gordo debió haber pasado para que el senador **GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA**, metiera freno a la gira que había planeado para empezar ayer por Baja California. Con mucha anticipación se anunció que en tres días estaría en la mayoría de los municipios de la entidad para dar conferencias de prensa y participar en encuentros con la comunidad. Pudiera ser que desde el Palacio Nacional le dijeran ¡Quieto Capulín!, que apenas va arrancando el sexenio de **CLAUDIA SHEINBAUM** y que no es tiempo de hacer ruido rumbo al próximo periodo presidencial.

**BERTHA ALICIA SÁNCHEZ LARA**, ex coordinadora estatal de Movimiento Ciudadano dijo en Mexicali que antes de la renuncia masiva de militantes a Movimiento Ciudadano en la entidad, buscaron una entrevista con el líder nacional de este partido, **JORGE ÁLVAREZ MAYNEZ**, “pero no fuimos escuchados”. “Nunca nos quiso escuchar porque esta engañado por Alcibíades”, dijo, refiriéndose al dueño de la franquicia MC en la entidad, **ALCIBÍADES GARCÍA LIZARDI**.

Cabe subrayar que quienes se fueron de Movimiento Ciudadano, siguen a la deriva, aparentemente jugando a la gallinita ciega, sin saber qué rumbo tomar. “Estamos buscando un espacio”, manifestó **BERTHA ALICIA**. Hace semanas circularon rumores de que los ex naranjas andaban tras la cobija del Partido Verde Ecologista de México, pero los rumores fueron desmentidos. **BERHA ALICIA** dijo que desde el Comité Nacional “nos han estado buscando, pero ya es demasiado tarde”.

Se sospecha que la lista de “pollitos en fuga” del partido naranja podría rebasar los 600.

**AGASAJAN A JORGE HANK EN MEXICALI**

Con motivo de su próximo cumpleaños, **JORGE HANK RHON** fue agasajado por sus amigos de Mexicali en la Casa del Oso, donde le dieron a comer lagarto y otros platillos exóticos. Asistió acompañado de sus hijos. En la foto, la ex diputada **BERTHITA NAVARRO**, entregándole un regalo.

**LOLITA DE MÉNDEZ**, brindando a brazo cruzado con **JORGE HANK** en el festejo que le organizaron sus seguidores el pasado jueves en la Cueva del Oso, propiedad de **ARTURO “el Oso” MONGE**. Observa una sobrina de **LOLITA**.



**Armando Ayala Robles** está en Mexicali.

Hoy en Mexicali, tuve la oportunidad de conducir un taxi en la ruta de Zona Centro a la Colonia Portales. Durante el trayecto, conversé con los pasajeros para conocer sus opiniones y sugerencias sobre cómo mejorar el transporte público en nuestra ciudad.

Este contacto directo me permite entender de manera más cercana los retos que enfrentan y cómo podemos seguir impulsando mejoras que beneficien tanto a los usuarios como a los operadores.

#ArmandoAyalaSenador

**¡Toma paloma!**  
**ARMANDO AYALA** la hizo de taxista en Mexicali.

**ENSENADA.-**

La fallida ciclovía, solventada con recursos de la empresa Energía Costa Azul (ECA) en la pasada administración, es un proyecto hecho a base de retazos, sin estudios válidos, sin socialización y con un cerro de dudas e interrogantes.

Un proyecto que deja la puerta abierta a la duda y la sospecha, sobre quién decidió la ruta para la aplicación de los recursos (varios millones de pesos) y quién eligió a las empresas que diseñaron y ejecutaron a medias, este remedo de ciclovía hecho a la carrera.

Hay preguntas que aún no terminan por contestarse, bueno, ni intentos hay por hacerlo.

¿Por ejemplo, por qué la sindicatura trata de construir una cortina de humo sobre el tema? ¿Por qué ninguna palabra sobre el tema?

**ENSENADA.-**

¿A quién o quiénes busca proteger?

¿Qué pactos políticos, de facturas abiertas y pagos futuros, se concretaron al amparo de la manoseada ciclovía?

¿Por qué la empresa ECA no se separa de las dudas y sospechas, precisando los montos de inversión, el porcentaje ejecutado y la razón social de las empresas contratadas para hacer los trazos y pegar separadores?

La empresa en cuestión goza de una reputación bien ganada en el contexto nacional e internacional, de ahí que no le conviene nadita salir embarrada en un asunto que huele a situaciones por demás extrañas y en donde varios ex funcionarios municipales pudieran estar involucrados.

● Que se difunda una fotografía donde aparece acompañada del ex diputado petista, **SERGIO**

**SERGIO MOCTEZUMA**, ex diputado del PT, presume de una cercanía con la gobernadora **MARINA DEL PILAR**. ¿Quién fuera aliado incondicional de **JAIME BONILLA**, qué de valor le puede sumar al gobierno de la mexicalense?

**ENSENADA**

**MOCTEZUMA**, no le abona en nada a la gobernadora **MARINA DEL PILAR**.

Vamos, ni siquiera para hacer encorajinar a **JAIME BONILLA**.

Con tantos “expertos” en la materia que rodean a la mexicalense, llama la atención que a ninguno se le ocurriera recordarle que en política hay alianzas que lejos de sumar, restan. ¡Y restan algo bien!

● Hablando de cosas que no suman, el arribo de **FIDEL VILLANUEVA** a Movimiento Ciudadano (MC).

¿Con qué activos llega el propietario de Anapromex, como para pensar que, con él de militante,

**ENSENADA**

el partido naranja sale ganando?

Laverdad, espaperrímasu aportación.

Ahora que, si se trata de aglutinar a los cuates sólo para vender una falsa imagen de fortaleza, pues quizá en una de esas algún desorientado de la política se los compra.

Con este tipo de incorporaciones, en serio, MC está muy lejos de constituirse como una opción de cambio rumbo al próximo proceso electoral.

¿Por cierto, **ARMANDO DÍAZ** se mantiene al frente de la dirigencia local de Movimiento Ciudadano en Ensenada o ya le pidieron la bola?

**ENSENADA**

**RESORT Maglën**

www.maglenresort.com

● Los incendios forestales que se registran en la serranía regional, obligaron la evacuación de decenas de familias del Ejido Uruapan, ubicado al sur de esta cabecera municipal.

Fue una acción preventiva, dijeron las autoridades, ante el avance peligroso de las llamas.

**JULIO CÉSAR OBREGÓN**, titular de la Unidad Municipal de Protección Civil, anda saturado de chamba en el ánimo de evitar que personas e infraestructuras resulten afectados por el fuego.

Cuando se vayan los incendios y aparezcan las lluvias invernales, seguro que **OBREGÓN** respirará más tranquilo.

¿Y cómo para cuándo la presentación del Atlas de Riesgos para Ensenada?

¿Y cómo para cuándo el retiro de invasores asentados en lechos de arroyos y márgenes de la presa?

La naturaleza no firma facturas en blanco. ¡Aguas!

**ENSENADA**

Con la chamba hasta el tope, así anda el titular de la Unidad Municipal de Protección Civil, **JULIO CÉSAR OBREGÓN**. Incendios forestales obligaron la evacuación de decenas de familias del ejido Uruapan.

**ENSENADA**

**FIDEL VILLANUEVA** y su paupérrima aportación al partido Movimiento Ciudadano.

**ENSENADA**

Se sospecha que la lista de “pollitos en fuga” del partido naranja podría rebasar los 600.